

Dr. Patrick Hünerfeld



Ich kandidiere für den Gesamtpersonalrat und den Personalrat Baden-Baden

SWR Baden-Baden  
Redakteur Wissenschaft & Bildung  
Personalrat Baden-Baden  
fester Freier

Natalja Kurz-Hertweck



Ich kandidiere für den Personalrat Stuttgart

SWR Stuttgart  
Redakteurin Multimediale  
Nachrichten HF/Online  
feste Freie

Kerstin Raddatz



Ich kandidiere für den Gesamtpersonalrat und den Personalrat Stuttgart

SWR Stuttgart  
Redakteurin Unterhaltung und Comedy BW  
Personalrätin Stuttgart  
feste Freie

Katharina Raquet-Zabel



Ich kandidiere für den Gesamtpersonalrat und den Personalrat Stuttgart

SWR Studio Karlsruhe  
Redakteurin/Reporterin  
Personalrätin Stuttgart  
feste Freie

” Ich bin seit über 20 Jahren Autor und Redakteur in der Wissenschaftsredaktion. Der Umbruch, den wir zurzeit im SWR erleben, bringt enorme Veränderungen und viel Verunsicherung. Mit meiner Arbeit im DJV und im Personalrat setze ich mich für ein respektvolles Miteinander, gute Arbeitsbedingungen und einen fairen Umgang mit Festen, A- und B-Kreis-Freien ein. Wir brauchen gerade jetzt einen starken Personalrat, der auch klare Kante zeigt. Dafür stehe ich. ”

” Ich arbeite seit mehr als 20 Jahren als Redakteurin und Moderatorin für Hörfunk und Online im SWR. An den Standorten, die ich kennenlernen durfte, haben Professionalität, Menschlichkeit und Fairness die Arbeit immer besser und attraktiver gemacht. Trotz andauernder öffentlicher Kritik an „den Medien“ und einem jahrelangen Spardruck haben viele Mitarbeitende um mich herum ihr Bestes gegeben für den öffentlich-rechtlichen Rundfunk. Oft standen dabei die persönliche Lebensplanung und die eigene Gesundheit nicht an erster Stelle. Deshalb möchte ich mich im Personalrat für ein professionelles aber auch empathisches Miteinander einsetzen. ”

” Wir müssen uns füreinander einsetzen. Gerade jetzt. Dafür stehe ich. Seit knapp 30 Jahren arbeite ich als Redakteurin, Planerin und Autorin fest frei für den SWR (davor SDR), u.a. in der Landesschau BW, bei Studio Stuttgart und der Unterhaltung BW. Ich bin seit Jahren im DJV aktiv und wurde 2019 in den Personalrat Stuttgart gewählt. Wir befinden uns in einem der tiefgreifendsten Umbauprozesse des SWR. Umso wichtiger ist es, darauf zu achten, dass das, was wir als Gewerkschaft in Tarifverhandlungen erreicht haben, im Arbeitsalltag auch umgesetzt wird, gerade auch für Freie. ”

” Seit vielen Jahren bin ich feste Freie im Studio Karlsruhe, als Redakteurin und Reporterin in Diensten und unterwegs. Seit vielen Jahren bin ich im DJV, im Fachausschuss Rundfunk und bei Tarifverhandlungen aktiv. Seit einigen Jahren bin ich im Personalrat Stuttgart, im Einsatz für alle Beschäftigten und ihre Belange. Die Zeiten waren noch nie so unruhig wie jetzt im SWR. Veränderungsprozesse und Sparzwang sorgen für Unsicherheit und Ängste, gerade bei den jüngeren Freien. Ich möchte mich im Personalrat weiter für möglichst faire Bedingungen und eine gute Zukunft für uns alle einsetzen, sowie ein offenes Ohr für Sorgen und Nöte haben. ”



# Deine Stimme für starke Personalräte

## Personalratswahlen im SWR am 10. und 11. Juni 2024

Briefwahl ab Anfang Mai  
(auf Antrag bis 15.5., Studio-Mitarbeitende im In- und Ausland erhalten Briefwahl-Unterlagen automatisch)



**BADEN-WÜRTTEMBERG**

Conny Becker



Ich kandidiere für den Gesamtpersonalrat

SWR Mainz  
freigestelltes Vorstandsmitglied  
Gesamtpersonalrat, Redakteurin

” Hätte mir das jemand vor 15 Jahren gesagt, ich hätte es nicht geglaubt: Dass ich jetzt bereits für meine vierte „Amtszeit“ für den Gesamtpersonalrat kandidiere und seit 15 Jahren dabei bin. Als freigestelltes Vorstandsmitglied habe ich täglich mit den Veränderungen und dem Sparkurs im SWR zu tun, mit den Auswirkungen auf die Mitarbeitenden sowie den Folgen für ihre, für unsere Arbeit. Deshalb möchte ich mich weiter einsetzen: für faire und sichere Beschäftigungschancen im Umbauprozess, für Feste und Freie, für Nachwuchsjournalist\*innen ebenso wie für die Erfahreneren. Genauso auch für einen fairen kollegialen Umgang, unabhängig von hierarchischen Strukturen, für ein ehrliches Miteinander und gesunde Arbeitsstrukturen. ”

Matthias Deggeller



Ich kandidiere für den Personalrat Stuttgart

SWR Stuttgart  
Redakteur SWR Aktuell  
Online BW  
fester Freier

” Als Redakteur bei SWR Aktuell Baden-Württemberg möchte ich mich beim SWR-Personalrat engagieren, um die Interessen der Beschäftigten zu vertreten und ihre Arbeitsbedingungen zu verbessern. Als Teil des öffentlich-rechtlichen Rundfunks sehe ich es als meine Verantwortung an, für Fairness, Transparenz und Gerechtigkeit einzutreten. Meine journalistische Erfahrung hat mir gezeigt, wie wichtig es ist, sich für die Rechte und Belange aller einzusetzen, also auch die Stimme derjenigen zu sein, die nicht im Rampenlicht stehen, aber für unsere Rundfunkanstalt wertvolle Dienste leisten. ”

Christina Erdkönig



Ich kandidiere für den Personalrat Stuttgart

SWR Stuttgart  
Redakteurin Multimediale  
Nachrichten BW

” Es sind die Menschen im SWR, die wieder stärker im Mittelpunkt stehen sollten. Nur wer sich sicher und geschätzt fühlt, macht gute Arbeit. Ich bin seit mehr als 20 Jahren im SWR als Redakteurin tätig und möchte meine persönlichen Erfahrungen aus mehreren Veränderungsprozessen, die ich erlebt habe, einbringen. Ich will kritisch begleiten und mich für die Interessen der Beschäftigten im SWR, ein gutes Miteinander und ein konstruktives Arbeitsklima einsetzen. Wichtig sind mir auch die Themen: Vereinbarkeit von Beruf und Familie und Weiterbildung im Job. In diesen Zeiten der ständig neuen Anforderungen benötigen die Mitarbeiter\*innen genug Raum, um Neues zu lernen und Erlerntes zu festigen. Ich engagiere mich seit vielen Jahren im DJV Baden-Württemberg, bin Mitglied im Fachausschuss Rundfunk und Vorsitzende der DJV-Regionalgruppe Stuttgart/Böblingen. ”

Henning Hooss



Ich kandidiere für den Gesamtpersonalrat und den Personalrat Baden-Baden

SWR Baden-Baden  
Redakteur  
Bereich Barrierefreiheit  
fester Freier

” Digitaler Wandel, Sparrunden durch die KEF, Um- und Abbau in vielen Bereichen im Sender: Wir Mitarbeitende müssen angesichts der harten Wirklichkeit mehr denn je bestimmt und kenntnisreich für gute Arbeitsbedingungen eintreten. Ich will das weiter für den DJV machen. So wie bisher schon: In Personal- und Gesamtpersonalrat – als Ersatzmitglied. In Tarifverhandlungen. In Arbeitsgruppen in und außerhalb des Senders. Einzelkämpfende kommen selten zum Erfolg. Es mag verstaubt klingen, aber ohne gemeinsames Auftreten - wie etwa im DJV - werden unsere Interessen eher hinten runterfallen. Das will niemand! ”



Wir sind für  
euch da –  
DJV im SWR



BADEN-WÜRTTEMBERG  
Deutscher Journalisten-Verband  
Baden-Württemberg e. V.

DJV-BW.DE